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安徽省江苏商会首届第三次会员大会

昨天在肥隆重召开。该商会名誉会长、省发

改委、省民政厅、省民管局等有关领导，社会

各界友好人士、有关新闻单位，共300多人与

苏商企业家济济一堂，共谋新年发展大计。

笔者从安徽省江苏商会第三次会员大会上

了解到: 在肥苏商企业增至482家。

截至2010年底，江苏在皖投资的各类

企业已超过1400家，其中投资5000万以上

制造业的就有224家，超亿元的有67家。

作为苏商投资兴业较为集中的省会城市，

目前在合肥的苏商企业已增至482家，不少

骨干企业成为承担沿海地区产业转移，推

动皖苏两省合作交流的重要桥梁和纽带。

会上，江苏商会会长陆体才先生作

2010年度商会工作报告，并提出今年主要

工作意见。该监事会主席张凤才先生作

2010年度监事会工作报告。会上对刚刚过

去的一年，作了认真总结，明确了新的一年

目标和制定了“十二五”奋斗目标，会上还

通过了增补常务副会长意见。

商会自2008年12月20日成立两年来，

始终本着“聚精会神谋苏商科学兴业，凝心

聚力促安徽经济发展”的商会宗旨，强调

“团结、交流、协作、服务”的理念，坚持“和

衷共济、和谐共赢”的方针，促使会员间加

强交流、交往，共享发展信息，强化优势互

补，促进与企业的强强联合，实现商会与企

业、企业与企业合作共赢的工作目标。

今年是实施“十二五”规划的第一年，该

商会在认真总结“十一五”经验基础上，将进

一步做好商会的各项基础工作，巩固和发展

商会组织：一是坚持商会定期会议制度，完善

商会各项规章制度，优化会员结构，在全省成

立分片联系组织；二是积极做好维权服务工

作，不断取信于会员企业，增强对企业的凝聚

力；三是加强上下互动，增进与企业的优势互

补；四是注重创新商会工作、为会员企业办好

实事上狠下工夫。为商会发展为安徽经济建

设做出应有的积极贡献。 史道玲/文

苏商群英会 共谋新发展
——安徽省江苏商会首届第三次会员大会在肥召开

从昨天的新闻发布会公布的各项

数据来看，皖江已成为项目大腕争相抢

滩的“热土”，月均八百余项目“牵手”皖

江示范区：2010 年 1 月～11 月，示范区引

进省外到位资金 4011.8 亿元，实际利用

外 资 40.1 亿 美 元 ，分 别 增 长 57.5% 、

23.3%，占全省的 73.5%和 76.3%；新批内

外资项目8630个，其中新批省外境内项

目 6180 个，同比增长 16.8%。10 亿元以

上、50 亿元以上乃至 100 亿元以上的大

项目不断增多。

据介绍，皖江示范区现有产业基础和

产业结构调整升级所带来的投资空间，吸

引了外来投资商接踵而至。“牵手”项目，让

皖江梦想的种子真正“落地开花”。

5000余亿
粤资“拥抱”安徽

星报讯（记者 宛月琴） 安徽已经

成为粤商投资“热土”。记者昨从安徽广

东商会主办的“粤商在皖投资成果展”上

了解到，据不完全统计，目前在皖的广东

企业已经发展到3000多家，总投资额达

5000多亿元。

安徽广东商会有关负责人介绍，仅

2010年 1~10月份，粤企在皖投资1000万

元以上项目共计948个，总投资额2133

亿元，可谓是呈现“井喷”状态。其中，万

科、恒大、美的等一批在国内外具有一定

影响力的广东企业相继落户安徽，投资

领域涉及房地产、电子信息等。

首批诚信经营
示范企业“出炉”

星报讯（记者 宛月琴） 经过一年

多时间，我省首批诚信经营示范企业正

式“出炉”。昨日，记者从安徽省连锁经

营协会了解到，29家诚信经营示范企业

受到表彰，这是我省连锁经营领域首批

公布的诚信经营企业。

省连锁经营协会负责人何家信介绍，

首批诚信经营示范企业是从51家大型商

场、超市等企业中涌现出来的，通过评比，

对推进我省商业诚信经营建设，塑造安徽

企业形象都具有十分重要的作用。

安徽旅游饭店业协会秘书长范星宏分

析，受到市民消费习惯的限制，取消“六小

件”不能“一刀切”。

酒店方面似乎也想出了对策，那就是

由“明着提供”改为“有求提供”。王莉表

示，曾经在客房里放置了免费使用的剃须

刀，结果客人不管用不用都会将包装拆开，

后来索性将剃须刀放在前台，有需要时才

会免费提供。“或许，六小件也可以采用这

样的方式慢慢取消。”

此外，业内人士预计，越是高星级酒

店，在取消“六小件”的道路上可能越走在

前头。现在对是否提供“六小件”不做强制

规定，可能只是个过渡期，最终还是会慢慢

用循序渐进的方法解决。

国家部委“给力”皖江腾飞
皖江元年，示范区的国家战略地位充分

显现。记者从此次新闻发布会上了解到，在

政府层面，国家各部委都真正把示范区作为

统筹区域发展、促进中部崛起、推动东中西部

联动发展的重大举措，作为我国对外开放纵

深推进的重要平台，在政策上很“给力”。

据了解，截至目前，国家发改委、科技

部、工信部、民政部、财政部、人社部、国土

部、住建部、交通运输部、铁道部、商务部、

人行、国务院国资委、海关总署、工商总局、

质检总局、新闻出版总署、国务院法制办、

国家外专局、中国银监会、国家开发银行

等，先后与我省签署17项合作框架协议、

备忘录，出台一批专项支持政策，环保部与

我省合作共建协议也将于近期签署。

牵手国家部委、牵手“长三角”、牵手“项目大腕”

皖江元年奏响“牵手”进行曲

2011年1月12日，安徽历

史上首个进入国家层面的战

略规划已满一周岁，而在刚刚

过去的这一“元年”里，皖江牵

手各部委、牵手“长三角”、牵

手“项目大腕”……奏响了一

首又一首“牵手”进行曲。

昨日，省政府召开皖江城

市带承接产业转移示范区建设

一周年新闻发布会，回顾总结

一年来示范区建设情况，并展

望示范区“十二五”远景发展。

记者 宛月琴

“长三角”引擎助皖江崛起
如果说“牵手”国家部委，使示范区获

得更多的政策支持，那么“牵手”长三角则

让皖江获得强劲的助推“引擎”。

据悉，2010年，安徽在长三角真正有了

一个“名分”：合肥、马鞍山已成为长三角城

市经济协调会成员。而在2010年 12月20

日于上海召开的长三角三省一市主要领导

座谈会上，也明确了联动实施长三角规划

与皖江示范区规划的机制，确定了合力推

进基础设施一体化等重大事项，进一步强

化了长三角合作发展的共识和举措。随

后，12月26日，国家发改委在马鞍山主持

召开座谈会，会上，沪苏浙皖三省一市签署

共同推进示范区建设的战略合作框架协

议，四引擎合力助推“皖江”崛起。

项目大腕彰显“抢滩效应”

省城酒店“六小件”依然“上岗”
业内人士预计，强制性取消或从星级开始“下手”

从今年元旦

起，“酒店星级的划

分与评定”标准中，

取消了对“六小件”

的硬性要求。这是否意味着“六小件”

要“下岗”？昨日，记者就此咨询了合

肥十余家星级酒店，所有酒店均表示，

照常免费提供，但已有部分人开始

“自备”，酒店方面并没有取消“六小

件”的下一步安排。 记者 沈娟娟

要不要取消洗发液、沐浴液等“六小

件”？这样的争论已经进行了很长时间，也

让酒店很为难。

“多年来，客人养成的消费观念是既然

付了房费，理应享受一些免费服务，市民已经

习惯了。”一名酒店业内人士坦言，虽然取消

提供“六小件”，对于星级酒店来说，可以将一

笔不小的开支从账单上划去，但是很可能会

让消费者觉得不方便，甚至影响入住率。

不少酒店的工作人员直言不讳地说，

不取消“六小件”的主要原因还是受市场这

根指挥棒的影响。“相比酒店的房价，六小

件的花费不算很大，如果为了节省一点点

开支而影响客源，那就不划算了。”

不过，安徽徽颐安港大酒店办公室主任

王莉透露，虽没有停止供应，但现在客人用

得比以前少多了，“以前吆喝着再加一套，现

在用的已明显减少了，部分人开始自备。”

取消与否让酒店很为难

“下手”或从高星级开始


